



Nueva Juventud

ORGANO DE LA
JUVENTUD COMUNISTA REVOLUCIONARIA

Precio \$ 2,00

Mayo de 1975

Año III N° 9

**Junto al pueblo peronista
defendamos a Isabel
contra el golpismo
proyanqui o prorruso**

**Todos a Plaza de Mayo
por un 1° antigolpista**

¡Afíliate a la JCR!

¿POR QUE SE COBRA NUEVA JUVENTUD?

Parece una pregunta sencilla la que recién en nuestro número 9 hacemos.

La práctica nos dice que sin embargo es necesario que la hagamos. La práctica nos dice que no muchos compañeros cobran y difunden nuestro periódico.

¿Será que esos compañeros creen que nos "mantienen"?

¿Será que esos compañeros no tienen confianza en plantearles a los jóvenes obreros, villeros o campesinos que sólo ellos nos pueden sostener y que de no hacerlo es ayudar a que no podamos llegar con nuestra propuesta a muchos miles de jóvenes que también están dispuestos a defender a Isabel de todo golpe, avanzando a que nuestra querida patria se libere definitivamente?

¿O es que quizás, ni lo plantearon?

Porque la experiencia dice que un obrero, un trabajador sabe lo que cuesta ganar algo, sabe lo que significan esos 300 ó 400 pesos del N. J. que le cuenta sus cosas, que le habla de lo que pasa a otros jóvenes como él. Se siente un poco dueño del periódico, sobre el que puede opinar, al que puede escribir.

Preguntamos, ¿Qué se queda pensando en cambio ese joven obrero, trabajador si se lo regalamos? ¿Qué somos ricos? ¿Qué no nos cuesta ganarlo? Cualquiera de estas cosas, hay algo que le queda claro. Podemos habar mucho, pero somos algo muy distinto de él.

Vale en esto una experiencia: Habíamos estado piqueteando en una villa el N. J. Un muchacho nos dice, "no tengo plata". Entonces interviene el padre y le dice: "no, m'hijo, páguelo ahora. O ud. se cree que a ellos no les cuesta?"

Creemos que el problema es más profundo. No es sólo que no nos animamos a cobrarlo, el problema fundamental es que ni lo ofrecemos. ¿Cuántos somos en tal zona? ¿Cuántos periódicos colocamos? Y en cambio, nos hemos

preguntado, ¿cuántos jóvenes hay en nuestra zona?

La respuesta es en la mayoría de los casos que somos una juventud "que se cocina en su propia salsa", que pensamos que los únicos "heroicos" antigolpistas somos nosotros mismos, y no la J.C.R. dirigiendo a los miles de jóvenes argentinos: peronistas, patriotas,

terceristas que están dispuestos a dar la vida para que no pase otro 55 y para defender a Isabel y así abrir paso al proceso liberador.

Una línea de masas como la que plantea nuestro Partido y la JCR sólo puede tener una línea de propaganda de masas.

N. S.

FICHA DE INCORPORACION N°

ME COMPROMETO;
A SERVIR DE TODO CORAZON AL PUEBLO Y A LA CLASE TRABAJADORA.

A luchar por el bienestar y la felicidad de la patria y contra los golpistas imperialistas yanquis o rusos, hasta conquistar la liberación definitiva y acabar con la opresión y la explotación.

A organizar a la juventud junto al pueblo peronista para conquistar las reivindicaciones y aplastar al golpismo imperialista.

A cumplir con el Estatuto de la JUVENTUD COMUNISTA REVOLUCIONARIA, sostenerla económicamente y respetar al PARTIDO COMUNISTA REVOLUCIONARIO.

Nombre:

Edad:

Dirección:

Fecha:

Afiliado por:

Firma:

El bono antigolpista

El Bono de Contribución Antigolpista surge como la expresión financiera de una política que hoy intenta llegar a las más amplias masas juveniles.

Este no debe ser sólo patrimonio de los militantes de nuestra J. C. R., sino de todos aquellos compañeros que vean la necesidad de difundir nuestra línea antigolpista a miles de jóvenes patriotas argentinos.

Misiones nos da también en este sentido un ejemplo. Las finanzas de masas estuvieron a la or-

den del día participando en la recolección de dinero para la campaña política de nuestro partido, cantidad de jóvenes peronistas.

Para una organización política juvenil nacional, sin "lazos económicos" con imperialistas yanquis o rusos, ni con oligarquía nativa alguna el único sustento válido es el de los jóvenes obreros, campesinos, villeros, estudiantes, empleados, etcétera.

Compañero, compra y difunde nuestro Bono de Contribución Antigolpista!

BONO CONTRIBUCION

ANTIGOLPISTA

COORDINAR LA LUCHA DE
LA JUVENTUD PATRIOTA
CONTRA TODO GOLPE

contribuc.
volunt.

Juventud Comunista Revolucionaria

MISIONES:

Ejemplos son

DIEZ PUNTOS:

1 — Afirmar la dirección del Partido en la juventud luchando por aplicar la línea de unidad de la juventud junto al pueblo peronista para aplastar al golpismo proyanqui y prorruso, combatiendo en la práctica y diariamente la línea pequeño-burguesa que se opone a ello.

2 — Confianza en las masas juveniles y llevar con audacia la política del C.C. de la J.C.R. de unir las estrechamente, de fusionarlas al pueblo peronista y avanzar en su organización.

3 — Formular un programa que recoge las reivindicaciones más sentidas de la juventud misionera, como parte del programa antigolpista y liberador del pueblo misionero.

4 — Llevar a las masas juveniles, junto al Partido, propuestas concretas para la movilización por sus reivindicaciones y para la realización de la tarea antigolpista de la hora: una campaña electoral antigolpista de masas.

5 — Coordinación con otras fuerzas políticas, fundamentalmente con la Juventud Peronista Misionera (tercermundista), impulsando francamente la unidad en la acción, las relaciones fraternas y el intercambio de opiniones. Al mismo tiempo trabajar en común con grupos peronistas (organizados o no) de villas, campo, etcétera.

6 — Incorporar a la actividad (movilización, agitación, propaganda, etc.), a un número creciente de jóvenes y proponerle su incorporación, fortaleciendo la organización en el curso de la campaña.

7 — Propagandizar nuestra posición de la manera más masiva posible, incorporando a esta tarea a los nuevos compañeros y a jóvenes no afiliados que están de acuerdo con ella. Aprovechar lo legal y recurrir a todas las formas de propaganda (propagandistas orales con autoparlantes o sin ellos, en las concentraciones de fábricas, calles concurridas, cines, canchas, etc.) e individualmente; Nueva Juventud y Nueva Hora, mariposas, pintadas, afiches, etcétera.

8 — Resolver las finanzas con el aporte de los camaradas y de las masas. Plantear el problema de las finanzas a las masas como un problema político a resolver para llevar esa posición a sectores más numerosos.

9 — Organizar permanentemente la autodefensa y apoyarnos en las masas para impedir provocaciones o resolverlas favorablemente si se producen. Frente a la policía y el ejército mantener una clara y definida actitud de unidad antigolpista.

10 — Consolidamiento de la dirección y de los círculos. Concentración de fuerzas en los lugares y momentos decisivos. Discusión de la política y las tareas por el conjunto de la juventud. Participación de la dirección en las tareas prácticas de aplicación de la línea.

Extractado del informe del C.C. de la J.C.R. de los días 19 y 20 de abril, respecto de los rasgos fundamentales de la experiencia de la J.C.R. en Misiones.

Tipo de propaganda realizada por jóvenes de 10 a 12 años

GAVAJO, LO
MONPOLLO, HORRO
LO, RASO, SIN VERDAD EN LA
KEKIEREN, AFECTAR LA
PROVINCIA, DE MISIONE



ARRIVA EL PARTIDO
COMUNISTA, REVALUACIONARIO,
VIVA, Y SABEL ARRIVA, JUVENTUD
HABA, A LOS RUSO, Y,
A LOS, YANKI, JO DEPUTA



GUARDA

CON LOS RUSO SIN VERDAD EN LAS MAS HA U DEJENIR

OTITO, COMASERSE, DEL

LOCO, CON LA JUVEA
TU, PORKE, LO VAMO, A
REVENTAR, NADA

los que sobran

Nueva Juventud entrevistó a algunos de los participantes de la campaña electoral y antigolpista en Misiones. Sacamos de esta conversación tantas enseñanzas que las queremos compartir.

N.J. —¿Que pedís cotarnos de tu experiencia en Misiones?

Compañero: ¡Tantas...! No sabría por dónde empezar.

N.J. —Empezá por aquellas que más te enseñaron.

Compañero: Creo que cuando una línea interpreta los más profundos sentimientos de la masa, les da un camino para resolver sus problemas, la gente responde, tiene mucha iniciativa, crea. Por ejemplo discutimos con un grupo de jóvenes amigos de la J.C.R. cómo hacer los estat. dar es para llevar al acto de cierre del P.C.R. Nos fuimos a resolver otras cosas. Cuando volvimos ya estaban hechos. Habían tejido de rojo una bandera blanca, escribiendo las consignas en negro. Las consignas las habían discutido tomando como base las que traía Nueva Juventud. Por eso acordaron las de Fuerza Kishinev. Contra el golpe prorro o prorogati. No a otro 55. También habían hecho entre todos tres es'andartes de la J.C.R. y uno de "Junto al pueblo peronista".

N.J. —¿Qué opina la gente de nosotros?

Compañero: Mucha gente pasaba por el local. Siempre nos diferenciaba de Dos Santos (candidato del P.C.). "Uds son argentinos. Uds tiran para nosotros", nos decían. "Existen personas verdaderas, que es lo que está con Isabel y el Frejuli; hay otro falso que es el P. Auténtico. También hay un comunismo verdadero, criollo que es el de Uds., y otro falso, que engaña, que no está por la Argentina, es el de Dos Santos".

N.J. —¿Cómo participó la juventud en todo este proceso?

Otro compañero: Activa y masivamente. Pero yo mejor te cuento cómo fue el acto de cierre de la campaña del Frejuli. Fue algo que hace mucho no se veía en Misiones. Llegó a jurar casi 25.000 personas. Pude asegurar que más del 75% eran jóvenes. La algarabía era tremenda, ballaban, cantaban. La juventud era la fuerza viva del acto. Alí no habían "contradicciones generacionales", era el mismo pueblo unido en un sólo sentimiento.

Alo muy importante de este acto fue la presencia, creo que debe ser la primera vez en la historia, de una columna comunista "on serio", comunista revolucionaria, en un acto peronista. Gran respeto, algunos aplaudían a nuestro paso.

Se cantaron consignas que nosotros difundimos:

Fusiles, machetes, los yanquis que revienten.

Este proceso de unidad, que

se fue también expresando en las consignas, había comenzado mucho antes. Por ejemplo ya nos habíamos encontrado que, en los micros que iban al acto del Frejuli en Oberá se cantaba una consigna que habíamos inventado para nuestro acto de Campo Viera, llamando este nombre por el de Oberá:

Vea, vea, vea
qué cosa más bonita
Oberá se convierte en capital antigolpista

También en algunos lugares cantaban:

Misiones provincia hermosa
de la tierra colorada
de la tierra sobrana
con la clase obrera al frente
por la patria liberada.

Todo este proceso de activa participación y unidad, tuvo como uno de los motores fundamentales a los jóvenes.

N.J. —¿Hubo alguna expresión de coordinación entre jóvenes peronistas y comunistas revolucionarios?

Compañero: Sí, la hubo. Estábamos preparándonos con un grupo de muchachos y chicas para el acto de cierre del P.C.R. en Campo Viera. Preparar en la juventud significa conseguir latas, bombos, etc. Donde está la juventud tiene que haber ruido, lío, alegría. Necesitábamos un bombo. Fuimos a pedirlo a los muchachos de Juventud Peronista Misionera. Cuando llegamos los estaban arreglando para el acto del Frejuli del otro día. "¡Qué pena muchachos! Si hubieran venido ayer ya estarían arreglados. Además hubiéramos ido nosotros".

Pero eso no es todo. Después de los ataques que sufrimos por parte de los auténticos, nos acompañaron muchas veces en la pintadas.

N.J. —¿Te acordás de algo más?

Compañero: Creo que hemos aprendido mucho. Hemos aprendido de esa compañera de 14 años, que con sólo un día de Uds. de afiliación, tomó a su cargo la realización de una pintada por parte de una brigada. Tenías que verla distribuir las tareas, los puestos, estábamos dispuestos como en una escuadra por las agresiones.

O tenías que escuchar la discusión entre juvenicos de entre 10 y 12 años sobre su derecho a participar en las pintadas. En eso nos sirvió la opinión de un camarada grande que dijo "si ellos saben a lo que se exponen, y por qué lo hacen, ¿por qué no van a ir?".

Podemos contarte tanto que no terminaríamos más. Sólo podemos decir que en cada lugar del país nos esperan miles y miles de jóvenes peronistas que vamos a proponerles como organizarse contra todo golpe, defendiendo al gobierno tercermundista de Isabel que nos abra paso a la liberación definitiva y nos vaya resolviendo nuestras reivindicaciones más sentidas. En ese marco sirve lo de Misiones.

1º de Mayo

La historia del 1º de mayo es una historia escrita con sangre proletaria. Desde aquella manifestación que le dio nacimiento, en Chicago, exigiendo la reducción de la jornada de trabajo a 8 horas. Desde aquellos 1º de mayo en nuestra patria ya antes de iniciarse nuestro siglo.

Desde muchos años atrás, y en todo el mundo. Porque es la historia de una clase en la larga y dura lucha por su emancipación, por conquistar la liberación de la esclavitud asalariada.

Ya en 1871, en la Comuna de París, el proletariado pudo comprobar que "no puede simplemente tomar posesión de la máquina escrita" (existente y ponerla en marcha para sus propios fines" (Marx), que "para no perder de nuevo su dominación recién conquistada, la clase obrera tenía, de una parte, que barrer toda la vieja máquina repressiva utilizada hasta entonces contra ella, y de otra parte, prevalecer contra sus propios diputados y funcionarios, declarándolos a todos, sin excepción, irrevocables en cualquier momento" (Engels).

Hoy, el imperialismo yanqui y el socialimperialismo ruso van entrando aceleradamente en una crisis económica que demuestra hasta que punto la gran burguesía yanqui y rusa se han convertido en una clase parásita y reaccionaria, hablando con cinismo de paz mientras empujan a ojos vista la guerra, con el cinismo de hablar de "democracia" y "socialismo", mientras son los únicos responsables de el hambre de 500 millones de seres y pretenden mantener en el atraso y la sumisión al conjunto de países del Tercer Mundo.

Y frente a ello, este primero de mayo, presenta la unidad vigorosa entre el movimiento por la liberación del proletariado en los países capitalistas y el movimiento de liberación nacional de los países coloniales y dependientes que, encarnado en un poderoso Tercer Mundo, podrá acabar para siempre con el imperialismo y las superpotencias.

Esto se expresa en nuestra patria a través de los intentos golpistas de los yanquis como Alsogaray, o los rusos como Gelbard y Lanusse que pretenden derribar al gobierno para instaurar su dominio. Y frente a ellos demostró Misiones, cada vez es más firme y sólida la unidad del pueblo y su conciencia antimperialista. Este 1º de mayo debe ser un nuevo Misiones, una nueva derrota del golpismo y servir para templar las armas con que acabaremos con los enemigos de la patria.

JOVENES OBREROS RURALES

En estos momentos, con la convocatoria de las Paritarias, llamamos a la movilización de la juventud a luchar por:

SALARIOS. Un salario mínimo y móvil para los Obreros Rurales, acorde al costo de la vida, no inferior de 450.000 pesos.

La unidad en la lucha de los obreros rurales por un aumento de sueldos y los viáticos pobres y medios por el levantamiento de sus cosechas y precios compensatorios, es clave en la lucha anticolonista contra los grandes monopolios hodgegueros.

CONDICIONES DE TRABAJO. El actual régimen de trabajo de sol a sol debe ser cambiado y llevado como lo estipula la ley de Contrato de Trabajo a ocho horas por día.

Derogación del Estatuto del Peón y que los beneficios de la ley de Contrato de Trabajo sea también para los obreros rurales.

Por una "Nueva Reglamentación de Trabajo para los jóvenes obreros rurales", que tengan en cuenta su edad y la necesidad de su educación, para lo cual pensamos que debe ser: Jornada de 7 horas con pago de

8 horas para os jóvenes de ambos sexos mayores de 16 años hasta los 18 años.

Jornadas de 6 horas con pago de 8 horas para los jóvenes de ambos sexos menores de 16 años y mayores de 14 años.

Qué se formen guarderías para el cuidado de los niños en las cuadrillas o fincas.

Respeto por el día de descanso estipulado por ley.

Joven obrero rural, una herramienta importante para la lucha en defensa de tus derechos es tu afiliación y unidad alrededor del Sindicato de los obreros rurales F.A.T.R.E.

Para lo cual reivindicamos:

Plenos derechos de los jóvenes a elegir y ser elegidos en los cargos del Sindicato, para ser delegado de la cuadrilla o finca.

Con tu afiliación en el sindicato gozarán de los beneficios de la Obra Social de FATRE; asistencia médica gratuita, descuentos en la farmacia.

Para la discusión y concreción de estos puntos proponemos:

Elección democrática de delegados ante el Sindicato, por finca y por cuadrilla.

— Formación de Mesas de Trabajo por cuadrilla y por finca donde todos pueden llegar en sus inquietudes.

— Formación de Comisiones juveniles que recojan las opiniones y necesidades de los jóvenes y las lleven a las Mesas de Trabajo.

— Que todas las propuestas sean canalizadas al Sindicato FATRE a través de los delegados.

¡JOVEN OBRERO! Que estas propuestas sean discutidas y llevadas adelante depende de la existencia de una fuerte y poderosa Juventud Comunista Revolucionaria. Ocupa tu puesto en un "Círculo de la Juventud de los Obreros, Comunistas Revolucionarios, afiliándote a la J.C.R. en base a:

— Discute con tu compañero estas propuestas.

— Lee y difunde Nueva Juventud, periódico de la J. C. R.

— Ayuda económicamente para que podamos llegar más continuamente y a más cantidad de jóvenes.

¡NO A OTRO 55!

LA JUVENTUD ORGANIZADA Y ARMADA CONTRA EL GOLPE

JUVENTUD COMUNISTA REVOLUCIONARIA.

EDITORIAL . . .

(Viene de la pág. 3)

tas que son crecientemente enfrentadas por las masas" (Resolución del CC de la JCR del 2-3-74).

Esa corriente, en Misiones, demostró que es una avalancha. Decenas de miles de jóvenes participaron activamente en la campaña que dio su triunfo al peronismo. Entre ellos la Juventud Peronista Misionera y la Juventud Comunista Revolucionaria --que establecieron en la lucha relaciones fraternales--, tuvieron una gran participación. También gran parte de la Juventud Radical realizó esa campaña antiimperialista y antigolpista.

En Misiones la generación joven se fusionó con las masas, las masas juveniles estuvieron junto al pueblo peronista dando por tierra con la división entre juventud y pueblo que orquestaron

sectores prosoviéticos desde las direcciones de JP regionales y FIC.

La juventud misionera ha dado así una gran lección que debemos generalizar a todo el país: hacer de cada empresa, villa, zona rural o escuela, un Misiones.

En este sentido, debemos luchar en unidad y coordinación con los jóvenes peronistas para que el 1º de Mayo se convierta en una gran jornada antigolpista, de defensa del gobierno nacionalista y tercermundista de Isabel contra los conspiradores proyanquis y prorrusos que buscan afanosamente sabotear la jornada. Plaza de Mayo debe coronar una nueva derrota del golpismo, y debemos luchar porque contribuya a esa derrota la participación de las masas juveniles, fundiéndose con el pueblo en la lucha antiimperialista.

Para esto debemos asumir nuestro rol de avanzada, garan-

tizando que no haya gran empresa o zona rural sin su Comisión Juvenil y su Cuaderno de Reivindicaciones que garanticen la incorporación de las reivindicaciones juveniles a la lucha del conjunto del proletariado en las paritarias; tarea a realizar codo a codo con la mayoría de la Juventud Sindical Peronista.

Igualmente debemos impulsar la satisfacción de las reivindicaciones de la juventud campesina, villera, estudiantil y demás sectores, y su organización y movilización antigolpista.

De esta manera, el fortalecimiento de la JCR se plantea naturalmente entre los miles de jóvenes avanzados como un problema político: fortalecer a la fuerza juvenil que lucha efectiva y consecuentemente para derrotar al golpismo proimperialista y conquistar la liberación de nuestro pueblo y nuestra patria.

Para los jóvenes de Rigoleau

Art. 10. — *Cambio Tareas.*
Aprendices. — Queda como está, y se agrega:

— Las empresas están obligadas a tener un 5% de su personal como aprendices. Entendiéndose como tales al personal comprendido entre 14 y 18 años.

— Los mismos se desempeñarán en un horario de 6 horas diarias, dentro de las cuales se comprenden las destinadas a estudio y trabajo.

— Les está prohibido hacerlo entre las 21 y las 6 horas, y en tareas penosas y/o pesadas. No podrán levantar o arrastrar cargas que sobrepasen los 20 kgs.

— Las empresas con más de 50 aprendices, tendrán una escuela de capacitación.

— Tendrán prioridad de ingreso los hijos del personal del establecimiento.

— Se computará su antigüedad a todos los efectos.

— Tendrán derecho a las categorías de acuerdo a la antigüedad y el aprendizaje.

— *Sueldos:* Se fija la siguiente escala de sueldos para el personal menores aprendices:

14 años \$ 200.000 m/n. por mes.

15 años \$ 230.000 m/n. por mes.

16 años \$ 260.000 m/n. por mes.

17 años \$ 290.000 m/n. por mes.

18 años \$ 350.000 m/n. por mes.

Art. 45. d) De conformidad con el Decreto-Ley N° 8.487/45, los menores celebrarán el Día del Aprendiz el 3 de junio de cada año. Las empresas deberán dar asueto pago en dicho día a su personal de aprendices menores. Los que deban trabajar en dicho día percibirán su jornal incrementado en una suma igual.

Propuesta anteproyecto de convenio para el vidrio.

Agrupación Clasista 1° de Mayo

Ford

— Que la escuela industrial que funciona en la empresa sea abier-

ta preferencialmente a la juventud de Ford y a los hijos de los obreros. Que sea gratuita.

— Para solucionar el problema de la desocupación juvenil la empresa deberá tener un 15% de operarios jóvenes (de 16 años en adelante).

— Salario completo para los jóvenes que cumplen el servicio militar.

— Fondo de becas universitarias controlado por el C.I.R. formado con el aporte del 2% sobre las ganancias de la empresa.

— Formación de una comisión juvenil de cultura y deporte, la empresa proveerá gratuitamente los elementos necesarios para la práctica deportiva.

— Préstamos especiales a los jóvenes que se quieren casar. Las cuotas no excederán el 10% del salario.

— La empresa abonará \$ 15.000 por título y \$ 20.000 mensuales para todos aquellos que estudien.

— Reconocimiento de los delegados por parte de la empresa con simple notificación de su personal.

Agrupación Clasista 1° de Mayo de FORD.

Máximo Mena

HABLA EL CAPITAN DEL M. FIERRO

N.J. — ¿En qué puesto jugás?

M.F. — De dos

N.J. — ¿Quién va ganando en esta zona?

M.F. — El Martín Ferro, ex Rompe Redes.

N.J. — ¿Qué tal juega el Martín Ferro?

M.F. — ¡Juega bien! ¿Como va a jugar? ¡Me extrañal (lo que pasa es que el reportero es del mismo equipo).

N.J. — ¿Cómo te parece que está organizado el campeonato?

M.F. — Hay fallas de organización, recién se empieza, pero lo importante es que sirve para unir a la juventud a través del campeonato. A veces hay que esperar mu-

cho para jugar. Hay equipos que no se presentan y hay mucha diferencia de edad entre equipos.

N.J. — ¿Qué opinás del deporte y la juventud?

M.F. — El deporte es algo propio de la juventud, como los bailes es algo que la juventud necesita.

N.J. — ¿Cómo relacionaron el campeonato con el problema de que quieren golpear a la presidenta Isabel, y los problemas de la juventud?

M.F. — El Máximo Mena se juega en pic-nic en los que se habla con los pibes, se les vende el N.J. y se coordina con ellos para luchar contra el golpismo.

Aparte la J.C.R. participó activamente en invitar gran cantidad de equipos y por lo tanto daba a conocer su posición de junto al pueblo peronista defender a Isabel contra todo golpe.

N.J. — Una última opinión tuya, lo que tengas ganas de decir.

M.F. — Espero que el campeonato sirva para unir a la juventud, que por sobre todas las cosas prima la amistad y que sea una forma más de unirnos contra el golpismo yanqui o ruso, en defensa del gobierno de Isabel, hacia la definitiva liberación de nuestra patria.

N.J. — Gracias.

¡Viva el Triunfo del Pueblo Camboyano!

Nuestros corazones, como los de la inmensa mayoría de los jóvenes de todo el mundo, vibran de emoción y saludan alborozados la entrada triunfal de las FAPLNC (Fuerza Armada de Liberación Nacional de Kampuchea) y la rendición incondicional de las tropas títeres del imperialismo yanqui.

Hace poco más de cinco años, los yanquis empantanados en el vecino Vietnam instalaron mediante un golpe de Estado a la camarilla títere encabezada por Lon Nol.

El príncipe Norodom Sihanouk, legítimo gobernante de Camboya había resistido siempre la prepotencia intervencionista yanqui y había mantenido una firme política neutralista.

Hace cinco años también, Sihanouk contando con el firme apoyo de la Rep. Pop. China que le ofreció solidario asilo, inició con su pueblo una larga lucha. Los camboyanos nucleados alrededor del FUNK (Frente de Unidad Nacional de Kampuchea) fueron librando una larga lucha contra las tropas títeres y los 60.000 hombres que EE.UU. introdujo en 1970 en Camboya.

Guiados por una justa línea política que unió a la inmensa mayoría del pueblo contra la intervención yanqui y por la reposición de su legítimo gobernante, las tropas patriotas fueron pasando de débiles a fuertes y fueron estableciendo zonas liberadas. Se fue consolidando (en estas zonas) el GRUNK (Gobierno Real de Unidad Nacional de Kampuchea) encabezado por Sihanouk, con Khieu Sampham como viceprimer ministro.

Firme defensor del Tercer Mundo, Sihanouk no vaciló en denunciar la actitud de la otra Superpotencia (URSS) que retaceó todo apoyo a la lucha de su pueblo y que hace sólo pocas semanas retiró su embajada de Phnom Penh.

La derrota yanqui en Camboya agudiza las luchas intestinas en la "cúpula" de los EE.UU. (enfrentamientos del dúo Ford-Kissinger con el Congreso, etc.) y profundi-



N. Sihanouk y
Khieu Sampham:
el abrazo
del triunfo

za su debilitamiento relativo en todo el mundo.

El formidable triunfo del pueblo camboyano contribuye a crear excelentes condiciones para que la impresionante ofensiva del pueblo vietnamita culmine en la de-

rota definitiva de las tropas títeres y la unificación de su patria.

El avance victorioso de los pueblos indochinos significa un extraordinario impulso para la justa lucha de los pueblos, países y naciones del TERCER MUNDO.

¡VIETNAM TRIUNFARA!

El mil veces heroico pueblo vietnamita se halla muy próximo a lograr la definitiva victoria en su prolongada y legendaria lucha contra el imperialismo yanqui y sus títeres nativos.

En las últimas semanas, el arrollador avance del Vietcong coordinado con numerosos y sincronizados levantamientos populares han terminado de descalabrar casi por completo al régimen fantoche de Van Thieu. Es así que hoy la bandera del gobierno Popular Revolucionario flamea en más de las tres cuartas partes de Vietnam del Sur.

Desde Hue, la vieja capital imperial, Danang, la otrora base "modelo" de los "marines" y Xuan Loc, a tiro de obús de Saigón; desde las viejas Mesetas Centrales

y el exuberante delta del río Mekong, se ha ido cerrando el cerco sobre la capital del régimen fantoche.

El sanguinario y servil Van Thieu, acaba de renunciar; llorando amargamente contra el gobierno norteamericano que no desea "embarrarse" nuevamente en el Sudeste Asiático. Probablemente seguirá el camino de su compinche Lon Nol y se retirará a algún tranquilo valle de las Islas Hawái.

El pueblo vietnamita unido como un solo hombre hará pronto realidad su objetivo de concretar la independencia y la reunificación.

Su victoria es formidable aliento para todos los pueblos del mundo que luchan por su liberación.